



miércoles 28 de diciembre de 2022

# VUELVE EL CONCURSO DE DISFRACES DE NOCHEVIEJA A LA PUERTA DEL ANTIGUO AYUNTAMIENTO



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Fiestas, anuncia que el Concurso de Disfraces y la celebración de la Nochevieja volverán a la puerta del Antiguo Ayuntamiento, actual Archivo Histórico, con música y actividades infantiles. El Alcalde, Gabi Santos, declara que "se trata de un lugar icónico del municipio de esta celebración, por lo que queremos que vuelva a ser escenario para que la ciudadanía visueña presente sus disfraces y disfruten de la última noche del año". Por otro lado, a las 22:00 horas se tomarán las uvas de manera simbólica junto a los vecinos del municipio.

Gracia Miranda, Delegada de Fiestas, detalla que durante la tarde y la noche habrá actividades de TikTok y música y show a cargo del grupo La Banda del Pelicano y del DJ Alex Lara. "Queremos que pequeños y mayores nos acompañen en una de las noches más bonitas del año, por lo que os invito a todos a acudir a este evento y participar ante el jurado en el concurso de disfraces, ya que durante la pandemia no hemos podido celebrarlo como hubiésemos querido", finaliza Miranda.



# Nochevieja 20

Actividades infantiles desde l

**Concurso de disfraces | 18**

TikTok Corners | 17:00-

TikTok Show | 17:30-1

La Banda del Pelicano | 18

Animación DJ Alex Lara | 2

**Uvas | 22:00H**

Entrega de premios del Concu



Entrega de premios del Concurso

## Plaza Ayuntamiento (Archivado)



#ELVISOENNAVIDAD